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■今井幸吉会長　　　　　　
お陰様で最終例会を迎えられ会員皆様方あ
りがとうございました。後半コロナ禍の中で
活動が思うようにはいきませんでしたが、地
区目標も全てクリア、出席率向上目標の
75％も大丈夫と思われ、各委員長を中心に
頑張っていただいた結果と思います。
スタートするに当たり、若い方に委員長を
お願いしました。これは私が入会してすぐに
横山ガバナー誕生という時で、地区の副幹事
を命じられ、横山さん保坂さん先輩方に面倒
を見ていただき、ロータリーの素晴らしさを
知ったからで、多くの方にロータリーを少し
でも理解していただけたと結果を見て感じま
した。
塩浦幹事には事務局をテラスにと、新事務
局の高野さんとその他色々対処していただ
き、一番感謝しています。2019-20年とい
う例会場、事務局、このコロナと多々あった
時代でしたが、乗り切れたのは皆様方のお陰
です。やり残した事もあり、皆様にご負担ご
迷惑をおかけしたことも多々あったと思いま
す。次年度に少しでも役立てられるよう頑張

ってみます。
一年間ありがとうございました。

■塩浦敬之幹事　　　　　　
２年前副幹事に任命され、地区の各研修で

多く勉強させられました。今年度のスタート
のためにその前の10月位から準備して、総
会を迎え、理事役員、委員長と組織づくりを
して家庭集会から本格的に動きはじめた感じ
でした。先輩方から家庭集会までが大変で、
年度スタートすれば流れていき大丈夫と言わ
れましたが、その後も色々あり大変な年度で
会長の話にあったように激動でした。３月に
臨時総会して細則も変更しました。
大変な事も多くありましたが、人との広が

りを感じられ、ロータリーを知ることができ
有意義な一年でした。ありがとうございまし
た。
■保坂充勇第５分区ガバナー補佐　　　　　　
分区の報告を森田ガバナーにいたし、第５

分区各クラブに感謝されていました。特に当
クラブは地区目標全てクリア。５月現在米山
ではトップの寄付額でした。各クラブを見て
いるとそれぞれ特徴があり、良い所が見えま
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した。クラブ名の変更の申請があり、草津が
草津温泉RCとなりそうです。渋川、沼田中
央も特別会員制度ができました。
各クラブの今後のご活躍を祈念し、一年間
ありがとうございました。

■司　会　　　 田辺祐己SAA出席委員長
■ソング　奉仕の理想・螢の光　割田一敏君

今井幸吉会長
なんとか最終例会を迎えることができまし
た。会員皆様方のご協力ありがとうございま
した。

塩浦敬之幹事
◎ガバナー事務局より
2022-23年度ガバナー予定者中野正美ガ
バナーノミニー（太田RC）を指名
◎地区より次年度地区役員について
・女性ネットワーク委員　須田千秋会員
・グローバル補助金委員　津久井功会員
・地区補助金委員長　　　今井幸吉会員
・ポリオプラス委員長　　水石清治会員
・ガバナー諮問委員　　　横山公一会員
◎ロータリー財団より表彰者
ポールハリスフェロー　山宮敏夫君

〃　　　　　　吉野　登君
マルチプルフェロー　　戸部聖之君１

〃　　　　　　保坂充勇君４

◎SAA出席委員会　　 福田真盛副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　浅沼美香委員　
・今井幸吉君　一年間ありがとうございまし
た。ただただ感謝。
・塩浦敬之君　一年間皆様に支えていただき
本日幹事職終了。ありがとうございます。
・清野啓介君　今井会長・塩浦幹事一年間ご
苦労様でした。
・保坂充勇君　一年間ガバナー補佐でお世話
になりました。
・櫛渕光彦君　故木下進パスト会長より沼田
市文化協会会長職を引き継ぎ６年。この間
多くの会員諸兄に協賛していただきありが
とうございました。今後もお願いします。
・井熊開三君　永い間お世話になりました。

今後も宜しくお願いいたします。
・宮澤孝幸君　今井会長・塩浦幹事一年間お
疲れさまでした。後半は新型コロナ禍で思
うような活動ができず心残りと思いますが
対応や配慮に心より感謝しています。あり
がとうございました。

・天野純一君　今井会長・塩浦幹事一年間お
世話になり。皆様のお陰で無事に財団委員
長の役目を終えられました。６月28日結
婚記念日にお花をいただき、27回となり
ました。

・春日政志君　今井会長・塩浦幹事ご苦労様
でした。後半は大変でしたが無事終了しあ
りがとうございました。

・桑原　滋君　30回目の結婚記念日にお花
をいただき感謝。娘が６月結婚しましたが、
式は時節柄来年になるようです。

・星野貴昭君　会長・幹事一年間お疲れ様で
した。来年度はSAAの一員として頑張り
ます。ありがとうございました。

・諸田一豊君　親睦委員会で皆様に一年間大
変お世話になりました。

・田辺祐己君　会長・幹事一年間ありがとう
ございました。入会以来SAAで、来年も
SAAで頑張ります。

・金井正樹君　ニコニコ委員会一年間ありが
とうございました。

・ニコニコ委員会一同　一年間たくさんのメ
ッセージ、ボックスインありがとうござい
ました。少ない例会数でも目標金額達成で
きました。ご協力のお陰で心より感謝して。

・ニコニコ一週間　今井会長・塩浦幹事一年
間お疲れ様でした。
阿形登氏君　　木下康彦君　　戸部聖之君
吉野　登君　　津久井功君　須田羊子さん
宮内明彦君　　南雲達也君　山田龍之介君
高橋圭介君　　割田一敏君　　小菅茂雄君
関　真一君　　斎藤正典君　須田千秋さん
小暮正人君　　小倉　仁君　　武田　寛君
中島　健君　　小熊政則君　　飯島千明君
金井正樹君　　久保郁弥君　　松野正一君
福田真盛君　　浅沼美香さん　　

◎ローターアクト委員会　　　桑原　滋委員　
アクトの活動をまとめましたのでご覧下さ

い。今井会長が５月報告に来る予定でしたが
コロナ禍で来られませんでしたので報告しま
す。
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委員会報告

例 会 報 告

会長の時間

幹事報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 44名 ２名 70.80 ％


